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在制定加1元的措施

时，物价等部门曾预测过
“效果”。通过对南京市出
租车每日营运次数的跟踪
监测，加收1元后，理论上每
辆出租车每月可增加收入
1200元。考虑调价后可能会
分流一部分乘客，实载率会

有所下降，所以估算每车每
月实际增加收入1000元。实
际也证明，开征1元钱燃油
附加费后，出租车的油价负
担大大减轻了。从大件出租
车公司9月份数据统计来
看，双班司机每月平均因燃

油附加费增加收入1297元，
单班司机增收1183元。

然而，因为这1元钱燃
油附加费是 “表外加价”，
在增收的同时也带来了一
些操作上的不便。司机在给
乘客开发票时，还得再撕一

张1元的燃油附加费发票，
有时候双方都嫌麻烦。另
外，一本50张的燃油附加费
发票，司机得花3.5元购买，
一个月下来也得百元左右。
尽管现在已经降价到每本
1.60元，但司机从“能省就

省”的角度出发，还是“能
不给就不给”。调查中还发
现，少数出租车公司在卖发
票给司机时还另外加价，最
高卖到5元/本。
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在6月15日燃油附加费

出台的同时，物价部门规定，
暂定执行期限为6个月，即6
个月后视成品油价格的高
低，决定燃油附加费的去留。
按此推算，12月15日应该是
个“临界点”。燃油附加费出
台时，大多数业内人士都认

为，按照成品油价格的强劲
走势，燃油附加费并入起步
价将是铁板钉钉的事。然而
这4个多月来，国内成品油价
格非但没涨，近期国际油价

还出现大幅回落趋势，这些
会影响到不久后燃油附加费

的“生死决断”吗？
南京市物价局有关人

士昨天明确表示，今年燃油
附加费不会正式并入起步

价。也就是说，即便油价不降，
南京出租车起步价年内也不
会正式上调。主要原因除了6
个月的“期限”未到外，还有
些其他的“变数”存在。

该负责人表示，目前离
12月15日还有1个多月的

时间，当初制定的6个月临
时执行期还没有满。在今后
这段时间内，成品油价格仍
有波动的可能性。虽然国际
油价有所下降，但能持续多
久还不明朗。而且因为滞后
期的存在，国内油价会否立

即随之出现波动也未可知。
其次，国家目前正在酝

酿“费改税”政策。虽然该
项政策已经提出好几年了，
有关部门开了多次调研会、
座谈会，本来说国际油价到
了每桶50美元时是 “费改

税”推出的最佳时期，但后
来到60美元了也未推出。而
经过最近几次频繁调价后，
“费改税”政策的出台速度
很有可能加快。“费改税”一
旦出台，将对涉油行业产生
重大影响。所以，在此之前，

出租车价格不宜再作变动。
物价部门有关负责人

表示，燃油附加费毕竟是
《价格法》所规定的一项临
时措施，终究不可能一直持
续使用。至于什么时候变
动，还得等各方面条件成熟

后再作决定。
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记者昨天对新街口地

区营运的40辆出租车做了
一番调查，结果发现，的哥
们普遍希望能早日取消燃
油附加费，使他们出具发票
更加方便。虽然都盼着取消
燃油附加费，但各人打得算
盘却并不相同。其中七成的

哥希望取消燃油附加费并直
接调整起步价，佳弗林出租

车公司苏A95808的车主、联
盛出租车公司的雷孝成等的
哥认为，南京的出租车起步
价太低，不如取消燃油附加
费，直接将起步价调整到9元
或10元，提高行业抗风险能
力。他们认为，打车一族不会

在乎这一两元钱。而东方出
租车公司的哥李如生、农垦
的哥胡顺亭等两成的哥则
认为，要看看油价能否降到
4.6元/升左右，油价如果能
降下来，起步价不涨也完全
可以接受。而中北出租车公

司吴春贵、大件出租车公司
周成等的哥则认为，不管油
价降不降，燃油附加费都应
该取消，可以提高出租车实

载率，虽然理论上多收1元每
月可以增加1000多元收入，
但实际上影响并不大。
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出租车行业协会获悉，高
油价背景下，的哥对出租
车“油改气”的兴趣大增，
特别是年内将建成10座
天然气加气站的消息更是
促动了出租车“油改气”
行动。由于改造队伍鱼龙

混杂，为了对司机和乘客
负责，出租协会将牵头出
招规范“油改气”行为。

据南京市出租车行
业协会负责人介绍，随着
天然气加气站建设步伐
的加快，今年9月下旬以

来，更新的出租车大多都
是天然气双燃料车，与此
同时，不少出租公司也积
极进行双燃料车的改造。
这对出租司机而言虽然
是件好事，但由于改造队
伍鱼龙混杂，“油改气”

的改造行为缺乏规范，因
此，一旦出事将影响双燃
料车的使用。西安就曾经

发生过改装车因天然气
泄漏发生爆燃的事故。

据悉，过去政府行政
审批有“油改气”的资质
认定，但行政许可法实施
后这项审批权取消了。为
了规范改装行为，出租车

行业协会与燃管处等协
商，决定由协会牵头，联
合经委、公安等部门拟定
“油改气”的改装标准，
规范改装行为。初步议定
改装标准公布后由原车
厂商改装，确保线路、结

构等不被破坏，目前各更
型备选车厂商都已具备
了改装实力。协会将组织
企业签订自律公约，合乎
标准改造的双燃料车今
后在年检、保险上均可得
到保障，甚至符合规定的

改装车也有望享受延长
营运证的优惠。目前南京
约有4000多辆更型出租
车正在进行“油改气”的
准备，对已经在此前改装
完成的400多辆出租车，
将组织专家鉴定后同样

得到年检、保险保障。

《中华人民共和国治安
管理处罚法》自今年3月1日

起实施以来，南京市昨天开
出了第一张因强行乞讨滋扰
他人的治安罚单。一名从安
徽来南京从事职业乞讨的男
子，因多次在公共场所强行
乞讨滋扰他人，被城管警察
多次教育仍多次重犯，被南

京市公安局城市管理警察支
队一大队给予治安行政拘留
5日的处罚。
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据被滋扰的曹小姐介

绍，昨天上午9时许，她和同
事从新街口打车到南京火车
站，到达目的地后，正当她们
准备下车时，一名男乞丐飞
快地跑过来，一手按住后门，
一手按住前门，并用身体挡
在后门上，念叨着听不懂的

话，向曹小姐和同事伸手索

要钱物。
“我们不给钱，他就不让

我们下车，就这样僵持了两
三分钟，司机都拿他没有办
法。”曹小姐说。随后她让司
机开车，而这名乞丐居然要爬
上出租车的车顶，司机吓得不
敢开车，只好动员她们给他一
些零钱。“可我们真的没有零

钱。”5分钟过后，他仍然不离
不弃，趁他不注意时，曹小姐
和同事推开车门，一路小跑，
“原以为可以逃脱，哪想到他
又追了上来，又是扯衣服又是
拦路，跟着我们纠缠了十几
米，直到附近巡逻的民警上前

制止，我们才得以脱身。长这
么大，还是头一次遇到这样的
乞丐！”曹小姐说。
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据南京城市管理警察支

队一大队民警调查，该乞丐

名叫王得运，今年67岁，安徽
人，原本依靠捡废品卖钱为

生，近几年一直到处乞讨，并
尝到了一些甜头。今年以来，
他已经多次因为强讨恶要被
公安机关发现，但其总是屡
教不改，成了城管警察办公
室里的“常客”。

当记者问王得运为何要

靠乞讨为生时，他说：“卖废
品太辛苦，乞讨赚钱又快又
轻松。” 说起强行乞讨，王
得运还有本“生意经”，“我
一般就找那种开私车和打
车来的，他们都应该有钱。
我堵住车门，他们不能下车

后，一般都会给钱，尤其是
打车来的人，付了车钱都有
零钱，不用从口袋里掏。如果
是男乘客我就不会太纠缠，
除了怕他们打以外，还怕他
们报警，要是外地人不给钱
就再跟一段”。
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据民警查证，王得运今

年以来，每天早上6点到下午
6点准时到南京火车站出租
车下客区乞讨，并通过拦车
门、堵路、拉扯等方法向乘客
强行乞讨，严重影响了公共
秩序滋扰他人。根据《中华人
民共和国治安管理处罚法》

的规定，决定给予王得运行
政拘留5日的处罚。

南京市公安局城市管理
警察支队一大队负责人表
示，强行乞讨之所以屡禁不
止，就是因为很多市民通常
在面对强行索要的不法行为

时，或妥协给钱，或嫌麻烦匆
匆走人。市民遇到这种情况
应严肃拒绝，并拨打110报
警。 !()*+,-.'
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一度引起社会各界高度
关注的SK－II产品含有违禁
成分事件，终于有了最新进

展。国家质检总局与卫生部近
日联合发表声明，宝洁公司
SK－II产品被检出的铬和钕
系原料带入所致。昨天，宝洁
公司发表声明，将在几周内恢
复在中国内地的销售。南京市

场反响如何，含有铬和钕这两
种违禁成分的SK－II产品是
不是就没有危害呢？
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10月23日，国家质检总

局与卫生部联合发表声明，
“中国国家标准以及其他许
多国家都将铬和钕列为化妆
品中的禁用物质，因化妆品生
产技术中无法避免的因素，原
料中可能带入微量铬和钕，宝
洁公司确认在生产过程中未

添加铬和钕，被检出的铬和钕
系原料带入所致”。

声明中表示，目前国际上
还没有化妆品中铬和钕可接
受的含量水平，也没有安全
限量标准。经专家评估，正常
使用含微量铬和钕的化妆品

对消费者的健康风险较低。
截至目前，未证实因化妆品
中含铬和钕而损害消费者健
康的情况。
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昨天，宝洁公司已经公开

发表声明，基于国家质检总局
与卫生部联合发布的声明中
对于SK－II产品安全性的澄
清，宝洁公司决定将在今后几
周内恢复SK－II产品在中国
内地的销售。

记者昨天走访南京大洋

百货、东方商城、金鹰国际购
物中心等SK－II专柜时发
现，几乎所有的专柜都是一
幅“萧条”景象。其中，位于
大洋百货显要位置的SK－II
专柜只剩下一个空架子，在
热闹的化妆品大厅中越发显

得冷清。而在东方商城的
SK－II专柜，记者看到商场
关于SK－II产品的声明，依
然摆放在柜台的显要位置，
但此柜台正在销售糖果巧克
力产品。有关工作人员告诉
记者，由于柜台长期闲置，目
前暂时改卖其它产品，何时
恢复上柜还不知道。

在金鹰国际购物中心记
者看到，SK－II专柜的标识已
经被商场严严实实地封了起
来，根本看不出原来销售的是
什么产品。难道该中心以后都
不再销售SK－II产品了吗？对
此，金鹰国际购物中心相关工

作人员表示，“目前我们只是
暂时将SK－II专柜封起来，公
司还没有做出最后决定。”至
于是否继续销售SK－II产品，
她表示，之后会与SK-II宝洁
公司进行商谈。
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昨天，记者就SK－II产品
退货问题打通了SK－II产品
客户咨询热线，对此，热线的
工作人员表示，对于已经签订
退货协议的顾客，该公司会尽
快将退款数额打到客户的账
户上。而对于没有签订协议的
顾客，目前公司的退货方案仍

然在商议中，至于什么时候出
台还不清楚。
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“之前没有证实因为使

用含有这两种金属物质的化
妆品出现问题，不代表以后都
不会有。”此前一直钟爱SK－
II产品的苏小姐表示，“虽说
危害风险比较低，可也不能说
明没有危害，关系到‘脸面’
的问题，我以后还是不敢再用

了。”而消费者李小姐则对退
货问题比较关心，“现在虽说
产品得到澄清，但SK－II不能
只顾着恢复销售，对我们消费
者也总得有个说法。”
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!国家质检总局及卫生部联合发表声明!!"!##产品被检出的

铬和钕系原料带入所致

!保洁公司发表声明!几周内恢复!"!##产品在中国内地的销售

!消费者表示!健康风险较低就代表没有危害吗"
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燃油附加费年内不会并入起步价
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一名乞丐强行乞讨被拘留5天
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